

## La Palabra Hablada No 94

### La Simiente de Vida

Rev. Brian Kocourek

10 de mayo, 2009

Esta mañana vamos a estudiar el pensamiento que el hermano Branham está exponiendo para nosotros en el párrafo **71 La Palabra Hablada Es La Simiente Original**, donde el hermano Branham acaba de terminar la lectura de la parábola del sembrador en Lucas capítulo 8. Y él está leyendo ahora, *"Ahora, Es pues esta la parábola: La simiente es la palabra de Dios. ¿Qué es la Simiente de Vida? La Palabra de Dios. Por lo tanto, para Vida, Ud. no puede venir a través de un credo; Ud. no puede venir a través de una denominación; Ud. tiene que regresar a la Palabra.*

Ahora, no se me canse aquí. Yo quiero realmente que nos centremos en lo que está diciendo aquí, porque a menos que ustedes reciban la vida que está en La Palabra, ustedes están muertos aún en sus pecados. Noten lo que dice aquí, *"Bien, la Simiente de Vida. Muy bien, Su Palabra es Su Simiente, y Su Espíritu es el Agua. Ahora, regresen a **Juan 3:14** allí, vuelvan allí otra vez. ¿Ven Uds.? ¿Ven? **El Espíritu...?...es el Agua**. Ahora, miren, **Juan 3:14**, nosotros entendemos lo que significa si Uds. quieren leerlo. Y como **Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado**. ¿Ven? Ahora, si Moisés levantó la serpiente de bronce, Cristo fue levantado por la misma causa, ahora, ¿qué es? **Moisés levantó la serpiente de bronce, para que el pueblo que estaba muriéndose, pudiera tener agua para vida**. Y miren, Jesús... (¡Oh, Dios!) **Jesús es la Palabra de Dios**. Ahora, vamos a remachar eso en esta tarde ¿ven?, probarlo.*

*72 **Jesús es la Palabra de Dios, y El fue abierto violentamente, esa Vida, la Vida que está adentro de la Simiente, para que esta Vida, la cual es Espíritu, el Agua fluyendo sobre...el Espíritu sobre la Simiente de Dios traerá la Vida de la Simiente**. Y si trae algo más, hay algunas otras clases de simientes allí entonces. Amén. ¿Entienden Uds.? **Si el Espíritu de Dios sale a regar la Simiente, si es la Simiente que se está regando, producirá la Vida de la Simiente**. ¿Está claro? **Produce la Vida de la Simiente, porque para eso es que Ella es dada**.*

Ahora, hay algunos pensamientos que son muy importantes para nosotros de entender, por lo que queremos ser muy cuidados y tomar uno a uno, para que no pasemos por alto.

Número 1, Jesús es la Palabra. Tenemos que entender lo que se entiende por esto, porque si no entendemos la forma en que Jesús es la Palabra, luego vamos a malinterpretar lo que quiere decir diciendo las otras declaraciones en relación con la vida en la simiente.

Por lo tanto, número uno, Jesús es la Palabra. Tenga realmente cuidado ahora, porque esta es la razón por lo que muchos creen que **Juan 1:1** es Jesús el Hijo de Dios. **Juan 1:1**, pero no nos dice que La Palabra es Jesús es el Hijo de Dios. Nos dice que la Palabra es Dios. Juan nos dice específicamente **la Palabra de Dios es Dios**, no Jesús, el Hijo de Dios.

**Juan 1:1 En el principio era el Verbo**, (no verbo, sino el Verbo. Hay el artículo El que hace de este un pronombre propio que habla de una persona.) **y el Verbo** (La Persona) **era con Dios, y el Verbo** (La Persona) **era Dios** Por lo tanto, Juan está hablando aquí de Dios. **2 Este** (¿el mismo que? La Misma Persona) **era en el principio con Dios**. (Porque él era y es Dios) **3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho**. (Ahora, sólo hay un Creador, y ese es Dios... punto final.)

La Escritura es muy tajante sobre quién es el creador y de quién creó los cielos y la tierra. **Génesis 1:1** *En el principio creó Dios los cielos y la tierra.* En el principio ¿Quién creó? Dice **creó Dios**. Eso es todo lo que se necesita saber sobre eso, y únicamente hay un Creador, y Dios es el Creador, punto final.

En **Amós 4: 13** leemos, *Porque he aquí, el que forma los montes, y crea el viento, y anuncia al hombre su pensamiento; el que hace de las tinieblas mañana, y pasa sobre las alturas de la tierra; Jehová Dios de los ejércitos es su nombre.*

Y de nuevo en **Isaías 40: 28** también leemos, *¿No has sabido, no has oído que el Dios eterno es Jehová, el cual creó los confines de la tierra? No desfallece, ni se fatiga con cansancio, y su entendimiento no hay quien lo alcance.*

Y en el Nuevo Testamento escuchamos a Pedro enseñándonos en **1 Pedro 4: 19** *De modo que los que padecen según la voluntad de Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el bien.*

En el Libro de **Apocalipsis 4: 11** leemos, *Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.*

El Apóstol Pablo nos enseñó en el libro de **Efesios 3, 9** *y de aclarar a todos cuál sea la dispensación del misterio escondido desde los siglos en Dios, que creó todas las cosas;*

**La Traducción NIV** de Efesios 3:9 dice, *y hacer claro para todo el mundo la administración de este misterio, que por las edades pasadas se mantuvo oculto en Dios, quién creó todas las cosas.*

**Traducción Weymouth** 3:9 *y mostrar a todos los hombres la luz clara de lo que es mi mayordomía. La mayordomía de la verdad la cual por las edades fue establecida oculta en la mente de Dios, El Creador de todas las cosas.*

Ahora, si usted toma esta escritura al griego no dice, **Dios, quién creó todas las cosas por Jesucristo**. Dice *habiendo sido escondida de las edades en el Dios, Aquel, Toda la Creación.*

Por lo tanto, Dios es el Creador punto final, y no podemos encontrar ninguna Escritura que hable de dos creando. El Hijo de Dios no creó el universo más que William Branham creando Ardillas. Dios pidió a William Branham, *¿dónde quieres las ardillas?* y tan pronto no terminaba de señalar a donde las querían, eso ¡poof!! Dios creó a donde los quería.

Ahora, la Escritura no luchar contra la Escritura, y si tenemos muchos lugares en las Escrituras donde se nos dice que Dios creó todas las cosas, por lo tanto, el apóstol Pablo no va a darse la vuelta y decir, *"en realidad, Dios no creó todas las cosas, su Hijo Jesús lo hizo"*. De ninguna manera o forma lo hizo él. Entonces ¿qué significa Dios creó todas las cosas por Jesús? Bueno, significa justamente eso. Dios creó todas las cosas punto final. Entonces usted dice, bueno, ¿qué significa **por Jesús?** No se dice de esa forma en el texto griego original. Eso fue añadido por los traductores.

Por lo tanto, Dios es el creador. Podríamos ir también a Colosenses 1, y mostrarles que es el Dios que habitó en Cristo que creó todas las cosas, y trajo su Unigénito Hijo antes que todas las cosas fueron creadas, porque todas las cosas para empezar estaban en él, aquel que estaba en Cristo Jesús. Por último, vemos las mismas palabras del mismo Jesús, que dice que Dios es el creador en **Marcos 13: 19** *porque aquellos días serán de tribulación cual nunca ha habido desde el principio de la creación que Dios creó, hasta este tiempo, ni la habrá.*

Entonces, El Dios que es la Palabra, es el creador de todas las cosas, y mientras seguimos en **Juan 1:3** leemos, *Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho.* Ahora, cuando llegamos al versículo 4, vemos que *4 En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.*

Ahora, aquí está la clave... En él estaba la vida, porque Él es la Vida. Así que estamos viendo a este pensamiento aquí que la Palabra de Dios es la Vida. Ahora, eso es importante para nosotros conocer y entender, porque la vida se reproduce en sí. Y Dios, que es la gran fuente de la vida, dio a luz un Hijo, y al hacerlo transfirió la Vida de Dios en el Hijo.

**Juan 5:26** *Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo;*

**Juan 1:5** *La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella. 6 Hubo un hombre enviado de Dios, el cual se llamaba Juan. 7 Este vino por testimonio, para que diese testimonio de la luz, a fin de que todos creyesen por él. 8 No era él la luz, sino para que diese testimonio de la luz. 9 Aquella luz verdadera, que alumbraba a todo hombre, venía a este mundo.*

Ahora, vamos a parar por un momento porque tenemos algo que se dijo aquí que si no entendemos lo que es, entonces sin duda vamos salirnos de nuestro pensamiento. Noten que Juan comenzó a hablar de Dios, y luego comienza a hablar de esta luz como una persona.

**Juan 1:5** *La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella.* Ahora, ¿qué hay acerca de no prevalecer acerca de la luz que a pesar de algo hay que prevalece? Juan no está hablando de la luz como en la que se ilumina, pero está hablando de Quien es la Luz. Al igual que no hemos hablado de la Palabra, como si se tratase de un copilación de la cadena alfabético de letras formado en una palabra, sino Él está hablando de la persona de Dios, que es la Palabra. Así que entonces, cuando él está hablando de esta luz que venía al mundo está hablando de una persona.

Así que tenemos que entender que esta persona es quien vino al mundo. Ahora, en el versículo 6 nos dice que era un hombre que no era la Luz, sino fue su ministerio para dar testimonio de la Luz. Y recuerde, la luz es una persona. *6 Hubo un hombre enviado de Dios, el cual se llamaba Juan.* Ahora, podríamos leer eso para esta hora, diciendo: *Hubo un hombre enviado de Dios, el cual se llamaba William Branham. 7 Este vino por testimonio, para que diese testimonio de la luz, a fin de que todos creyesen por él.* ¿Todos los hombres a través de él puedan creer? No es que todos los hombres crean a través de Juan, sino que todos los hombres por medio de él que es la luz puedan creer. *8 No era él la luz, sino para que diese testimonio de la luz.*

Así que de nuevo tenemos que saber algo acerca de esta Luz que es una persona que da testimonio de Juan, y empezamos a encontrar en el siguiente versículo, cuando el apóstol Juan dice, *10 En* (¿Quién es? Esa luz que Juan el Bautista vino para dar testimonio de) *el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el mundo no le conoció.* (Ahora, fíjense. Esta luz es ahora un hombre, que Juan está hablando aquí. Él es el que es la Verdadera luz, el que hizo los mundos, el que creó todas las cosas, Él es el que hizo el mundo y sin embargo, cuando Él vino al mundo, el mundo no lo sabía. El Creador vino a Su creación y Su propia creación no lo sabía. Sólo piense en eso.)

*11 A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. 12 Mas a todos los que le recibieron, (o digamos eso de esta manera, pero como muchos fueron hechos de tal manera que puedan recibirle a él) a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios;*

Entonces vemos que los que estaban en una naturaleza que era diferente del mundo, quienes estaban en tal naturaleza que sean capaces de reconocer su lugar cuando él vino al mundo, estos son los que son hijos de Dios. Y estos son los que él ha dado capacidad para tomar una decisión correcta, para aceptar su ser de hijo.

Luego Juan nos dice un poco más sobre aquellos que son hijos. Dice que *13, os cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.* Por lo tanto, estos son hijos de Dios. Los hijos de Dios que él está hablando que podrían recibirle cuando él venga al mundo. Ahora, recuerden, el resto del mundo no le conocía, a pesar de que creó el mundo. *14 Y aquel Verbo* (ahora, ¿Quién es el Verbo? Juan 1:1 acabamos de leer hace un rato. El Verbo es Dios. Por lo tanto, Dios el Verbo, que es invisible y que es Espíritu) *fue hecho carne, y habitó entre nosotros* ¿y cómo llegó a ser carne y habitó entre nosotros? En el velo de la carne de sus hijos.) *(y vimos su gloria, (¿cuál gloria?) gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.* Noten hasta este momento Juan está hablando acerca de Dios quien es la Palabra. Dios, quien es la Luz. Dios, quien es el creador. Y luego nos dice que Dios tomó la carne, la carne de su Hijo unigénito.

Ahora, vamos a continuar con nuestra lectura. *15 Juan dio testimonio de él, y clamó diciendo: Este es de quien yo decía: El que viene después de mí, es antes de mí; porque era primero que yo.* (Entonces, el Hijo de Dios no sólo vino a existir cuando nació en el mundo, porque Juan dijo que estaba antes que él, y sin embargo, el hombre Jesús nació 6 meses después de Juan. Por lo tanto, este junto con Colosenses 1 nos hace saber que Cristo estaba antes que todas las cosas.)

Ahora, el versículo *16 Porque de su plenitud tomamos todos, y gracia sobre gracia. 17 Pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo. 18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer.*

Juan lo hace de manera bastante clara que Dios la Palabra, quien es el creador de todas las cosas, y quien es esa luz que vino al mundo, y Juan nos dice que Juan el Bautista dio testimonio de esa Luz que venía y que moró en el Hijo de Dios, que, que la luz era el Logos de Dios, quien es Dios. Y Juan dice, *18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer.* (Ha expresado) La Deidad de Dios para nosotros.

Este mismo apóstol que escribió el evangelio de Juan y que comienza hablando de Dios, que es la Palabra, y la manera en que Dios manifiesta Su Deidad- la Vida a través de Su único Hijo nacido también comenzó su primera Epístola de la misma manera. *1 Juan 1:1 Lo que era desde el principio,* (en su evangelio nos dice lo que fue desde el principio, la Palabra de Dios) *lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos,* (Por lo tanto, no sólo la vida invisible se hace visible en la persona del Hijo de Dios, sino hemos escuchado a Dios a través de los labios de Su Hijo, y hemos visto a Dios a través del vaso de Su Hijo, por lo que damos testimonio de la vida de Dios, la Deidad manifestada en nuestra presencia, y por lo tanto, podemos) *y os anunciamos la vida eterna,* (Ahora, la palabra Os fue traducida de la palabra griega que significa apaggello para declarar el uso de palabras. Entonces, Juan dice, déjenme decirles con palabras, lo que es) *la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó);* Lo que hemos visto y hemos escuchado de modo que ustedes también puedan tener comunión con nosotros, que fueron testigos oculares.

Ahora, para traer a casa lo que estoy tratando de transmitirles es que Dios es la Palabra. Dios es la Luz. Dios es la Vida. Y fue esta Palabra, esta luz esta Vida que habitó en el Hijo de Dios en su plenitud. Y cuando lo hizo el Hijo de Dios llegó a ser la semiente original. Y en el Calvario cuando fue abierto su costado con una lanza surgió la Vida, el agua y la sangre. Y entonces entregó el espíritu. Él dio la vida esa Vida Eterna que estaba en Él, para que pueda volver sobre nosotros. Así es como Él pudo morir. Su costado ha sido abierto de la Vida, el agua, la sangre se dejó salir de su cuerpo y esto fue así para que podamos recibir la misma agua de lavado, limpieza y por medio de esa sangre, y la Vida que estaba en él se podía volver a ser puesto en libertad para alimentar la Vida de la simiente que están dentro de nosotros por medio de la predestinación.

Ahora estamos centrados en lo que todavía hermano Branham decía en La Palabra Hablada Es La Simiente Original. Recuerde, él dijo *72 Jesús es la Palabra de Dios*, ¿Y cómo era Jesús la Palabra de Dios? Del sermón del Branham, [MUESTRANOS AL PADRE Y ESTAREMOS SATISFECHOS 56-0422 E-36](#) *Ahora, esto ha sido dicha muchas veces que ningún hombre puede ver alguna vez a Dios, la Biblia lo dice así. Sino el unigénito del Padre lo ha declarado. Felipe, aquí estaba muy curioso; el quería ver al Padre. Dice aquí que Él dice, "¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe?" Dijo, "El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre." En otras palabras, Usted ve al Padre que se expresa Él mismo a través del Hijo. Él y el Padre eran uno en el sentido que Su Padre moraba en Él, no Él haciendo las obras; Él era un Hijo, Él mismo, el mortal, nacido de virgen, Hijo de Dios. Y entonces en Él moraba el Dios, el Padre, expresándose Él mismo al mundo, Su actitud hacia la gente. ¿Ven? Pues, así es cómo Cristo y Dios eran uno. Dios estaba en Cristo reconciliando el mundo para Él mismo. Ahora, Él dijo, El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre y ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre?"*

Yo quiero mostrarles la naturaleza hipócrita de aquellos que predicán contra lo que nosotros nos paramos, en una oración simple que Jesús predicó. En **JUAN 17: 11** *ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros.* ¿Y cómo esto que podemos ser Uno aún así como quiere decir en la misma manera como Jesús y Su Padre fue Uno? Jesús dijo, **JUAN 17: 14** *Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.* Jesús nos dice Uno con Dios por la misma Palabra que Él llega a ser Uno Con Dios. **JUAN 17: 20** *Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.*

Por lo tanto está muy claro que somos uno por medio de la recepción de la misma Palabra que nos trae a la misma Gloria o la misma mente como el Padre. *La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.* Esta gloria (doxa) de Dios que fue dada a Jesucristo, que pueda tener la mente del Padre, y esta es la misma manera en que vamos a recibir la Unidad con Dios, así como Jesús y Dios son uno.

[EL TIEMPO DE LA SIEGA 641212 87 034](#) *Jesús dijo, "Que ellos sean uno, Padre, cuando Tú y Yo somos uno." No para que algún hombre esté por encima de algo, nunca funcionará; una denominación quiere dominar sobre la otra, y un hombre sobre del otro. Pero que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios era uno; de eso se trata la oración. De eso, de que El era la Palabra, y Jesús oró que fuéramos la Palabra, reflejándolo a El. Esa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven como Sabanas confunde la mente carnal? Pero eso no fue la oración de*

*Jesús, en lo absoluto, que pudiéramos todos congregarnos juntos y tener un cierto credo y demás. Cada vez que lo hacen, ellos se van más lejos y más lejos de Dios. El quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe ser esa clase de "uno" con Dios.*

Así que, volviendo a lo que estaba diciendo hermano Branham en el párrafo 72 de la Palabra Hablada Es La Simiente Original, dice, "*Jesús es la Palabra de Dios, y El fue abierto violentamente, esa Vida, la Vida que está adentro de la Simiente, para que esta Vida, la cual es Espíritu, el Agua fluyendo sobre...el Espíritu sobre la Simiente de Dios traerá la Vida de la Simiente. Y si trae algo más, hay algunas otras clases de simientes allí entonces. Amén. ¿Entienden Uds.? Si el Espíritu de Dios sale a regar la Simiente, si es la Simiente que se está regando, producirá la Vida de la Simiente. ¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso es que Ella es dada.*

Y eso es **Colosenses 3:4** *Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, (phaneroo), entonces vosotros también seréis manifestados (phaneroo) con él en gloria (Doxa)* Entonces cuando Cristo Quién es nuestra Vida se manifiesta en su verdadero carácter, luego también manifestaremos nuestro verdadero carácter con él en la misma opinión, valores, y juicios.

Luego, cuando el hermano Branham nos dice que es necesario que la vida que estaba en Jesús tuvo que ser rota libre de ese cuerpo para que también podamos ser regados por su Espíritu para producir la vida en la simiente que fue plantada en Cristo antes de la fundación del mundo. Es por eso que Pablo dijo, **Romanos 8: 11** *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.*

Traducido por Hno. Mario Nina  
Mayo de 2009, La Paz, Bolivia email: [marionina357@hotmail.com](mailto:marionina357@hotmail.com)